



Aeropuerto de Culiacán Informa

Culiacán, Sin., a 9 de octubre de 2017.- El Aeropuerto Internacional de Culiacán informa que las operaciones de aterrizaje y despegue están suspendidas temporalmente debido a la falla presentada en el tren de aterrizaje de una aeronave tipo Hércules de la Fuerza Aérea, la cual se encuentra inmovilizada en la Cabecera 20 de la pista principal del Aeropuerto.

El Aeropuerto está en coordinación con la Fuerza Aérea y el resto de las Autoridades para llevar a cabo las acciones necesarias para restaurar las operaciones. Cabe destacar que este incidente no representa riesgo alguno para los usuarios o instalaciones.

Al momento no se tiene estimado de hora de reapertura de la pista, por lo tanto, se recomienda a los pasajeros comunicarse con su respectiva aerolínea para verificar su estatus de vuelo.